El Circuit de Catalunya ha vendido todas las entradas para un gran premio por primera vez en toda su historia

## 115.000 aficionados invadirán Montmeló

D.B.

Hace tres semanas que el Circuit de Catalunya colgó el cartel de completo. Jamás en sus 14 años de historia había vendido todas las entradas para un gran premio. Pero el de este fin de semana es especial, y las 115.000 personas que acudirán a la carrera (el volumen de todo el fin de semana se cifra en 300.000) no se lo han querido perder.

La comarca vivirá durante estos días una auténtica lluvia de turistas, que invadirán las poblaciones vallesanas durante las largas horas de inactividad en el asfalto del Circuit. Por supuesto Montmeló será el epicentro de todo este flujo, aunque Granollers, Mollet y Parets notarán con especial intensidad la presencia de los aficionados.

Para calibrar la importancia que el Gran Premio de España tendrá sobre el Vallès sirva un dato: las 115.000 personas que acudirán el domingo a Montmeló suponen casi un tercio de la población total de la comarca. Este hecho supondrá una excelente inyección económica para los comercios vallesanos, pero tamprovocará bién monumental caos circulatorio durante todo el domingo. Será poco menos que una temeridad acercarse porla C-17 durante toda la jornada, y así



Aunque no parezca posible el aspecto de la gradas será aún más impresionante.

lo reconoce el Circuit, que recomienda a los aficionados que se mentalicen para pasar "toda una jornada de ocio" en la instalación.

## **REVENTA ASTRONÓMICA**

Los precios oficiales de una entrada oscilaban entre los 93 euros de una Pelousse no numerada y sin asiento hasta los 425 euros de una Tribuna principal cubierta. Precios elevados, sin duda. Pero la pasión por el circo de la Fórmula 1 no termina en esos gastos. La enorme expectación

que suscita el gran premio de este fin de semana ha disparado la reventa.

Xavier Solanas

En internet hay decenas de páginas donde todavía se pueden encontrar entradas, eso sí, para bolsillos opulentos o aficionados locos por el motor. Es casi imposible encontrar una entrada de Pelousse por menos de 250 euros, y las tribunas se estilan alrededor de los 1.000 euros. A medida que se acerque la gran cita y comiencen a gotear los aficionados (léase asturianos) sin entrada esos precios pueden explotar. Todavía más.

## 10.000 asturianos formarán la 'marea azul'

na marea azul invadirá Montmeló durante el fin de semana. Un gran manto que arropará incondicionalmente a Fernando Alonso. Alrededor de 10.000 asturianos acudirán al Gran Premio de España, y la mayoría de ellos se instalará, bandera incluida, en el Vallès. El polideportivo y campo de rugby de Parets acogerán, por tercer año consecutivo, una fiesta asturiana organizada por el Club F1 de Oviedo, los más incondicionales de Alonso. La fiesta se celebrará en la tarde del sábado, después de los primeros entrenamientos oficiales.



Un grupo de asturianos durante la carrera del año pasado.

## Los hoteles, sin plazas desde hace un año

Es imposible encontrar una habitación libre durante toda esta semana en los hoteles de la comarca. Ni siquiera ser precavido y hacer una reserva con varios meses de antelación es sinónimo de garantía. La mayoría de los hoteles tienen contratos anuales con las diez escuderías de la Fórmula 1, por lo que las plazas para aficionados son muy limitadas o inexistentes.

El único lugar consultado por la Revista que disponga de espacio para los aficionados es el Hotel Ciutat de Granollers. Eso sí, si alguien quiere disponer de una habitación para el gran premio de 2006, deberá formalizar su reserva antes del próximo jueves. Si no, ya puede comenzar a buscar alternativas.

La comarca es territorio acotado a los equipos desde hace años, y el público tiene que buscar alojamiento en otras comarcas, especialmente en los numerosísimos hoteles y cámpings del Maresme. Es impresionante el volumen de gente que trabaja para las escuderías. El Hotel Augusta de Vilanova (102 habitaciones), el Hotel Ciutat de Granollers (110), el Hotel Granollers (72), el recientemente inaugurado Ibis de Montmeló (100), además de otros como el Hotel Montmeló o el Fórmula 1 de Mollet están a tope de mecánicos, ingenieros, y el resto de profesionales que arrastra la Fórmula 1.

¿Dónde se hospeda Alonso? Es la pregunta del millón. Este año ya ha estado en el Gran Hotel Balneario Blancafort de La Garriga durante algunas sesiones de entrenamientos, y aunque el balneario no ha querido confimar la presencia del asturiano, es muy probable que descanse allí este fin de semana.